

<学校教育目標> 瞳かがやき、思いやりあふれる木葉の子 「気付く」「表す」「認め合う」

令和7年度 玉東町立木葉小学校

NO. 5

木葉の子だより ～いろとりどり～

令和7年7月14日(月)発行

文責 校長 前田 和代

いよいよ夏休みです

今年度が始まり、3ヶ月半があっという間に過ぎました。4月に入学した1年生も、すっかり学校の生活に慣れ、できることができますどんどん増えています。今年は梅雨が早く終わったと思ったら、みるみる気温が上がり、毎日のように暑さ指数が31を超えるようになりました。そのため、外遊びや水泳の授業の制限をすることになり、子供たちは思い切り体を動かしたり好きなことをしたりすることが十分にできなくなっている状況です。しかし、子供たちの命が最優先です。水分補給をしっかり行き、できるだけ室内や木陰で過ごすようにしています。18日(金)が夏休み前最後の登校日です。これから、まだまだこの暑さは続いていきます。大人も子供も熱中症にならないように対策を心がけ、この夏を元気に乗り切りましょう。



あいさつ運動がありました



7月2日・4日・8日・11日の4日間は、町のいろいろな団体が、朝から木葉駅前や学校であいさつ運動を行いました。学校でも、保護者や地域の方、職員で子供たちを迎えるました。私たちの姿を見ると、「おはようございます!」と大きな声であいさつをする子供たちがたくさんいました。お互いにあいさつをすると、気持ちよくなりますよね。朝からみんなに元気をもらいました。

最終日には、前田大樹 PTA会長が、校内放送で子供たちに向けて、これからも気持ちの良いあいさつをしてほしいとメッセージを送ってくださいました。子供たちも放送を聞いて、「はい!」と元気に返事をしていました。また、7月6日(日)に行われた「玉東町社会を明るくする運動大会」の中で、本校から5年 川俣理迦さん、6年 前田壮太さんが、作文発表を行いました。二人とも、自身の経験から、あいさつの大切さについて発表をしてくれました。あいさつは人と人をつなぐ大切なものです。これからも、笑顔でさわやかなあいさつをしていくと、町全体が明るく笑顔になることだと思います。ぜひ、積極的に自分からあいさつをしてみませんか。



吉岡先生ありがとうございました

昨年の7月から約一年間、3~6年生の理科の授業でお世話になった吉岡 勝先生が、7月11日(金)で勤務が終了となりました。子供たちが理科を好きになるような授業をしていただきました。「みんなも元気で頑張ってください!」と子供たちに言葉をいただきました。吉岡先生、一年間本当にありがとうございました。

木葉小マスコットキャラクターが決まりました!!

計画委員会が全児童に募集をかけていた“木葉小マスコットキャラクター”が代表委員会で決定しました! 選ばれたのは、5年 上杉 花さん考案の“このはっち”です。ハチと玉東町のくだものと木葉を組み合わせ、何でもチャレンジしたり頑張ったりする人を応援する思いを込めて作ったそうです。これから、木葉小のいろいろな場面で、このはっちが活躍することと思います。よろしくお願ひします。

<このはっち紹介>

身長:20cm

体重:ハニーローザ5個分
(500g)

性格:優しく、元気。

ハニーローザが好き。



校内水泳大会を行いました

7月8日に、校内水泳大会を行いました。とても暑い中でしたが、予定よりも時刻を繰り上げて、実施することができました。たくさんの保護者の方々の応援と見守りがあったおかげで、練習の時よりも力を発揮した子供もいました。自分の命を守るためにも、水に慣れておくことは大切です。夏休み、機会があればご家族でプールなど楽しまれてください。応援ありがとうございました。



情報モラルの学習をしています

7月10日(木)に、1~3年生それぞれのクラスで、ICT 支援員の倉原さんから情報モラルの授業をしていただきました。インターネットの使い方について、時間を決めて行うことや、知らない人とやりとりしないことなどを教わりました。16日(水)には、4~6年生のクラスでそれぞれ授業をしていただきます。情報モラルについて、正しい知識をもって使用することが大切です。それは、自分のことも周りの人のことも大切にすることにつながります。4日(金)の学級懇談会の時に、「スマホに弱い大人の教科書」のプリントを配付しています。熊本県警察本部の警察官の方の経験を基に、スマホのことについて、大人が知っておかなければならぬことが載っています。子供たちを犯罪から守るためにも、ぜひ確認していただき、家庭での使用のルールを作っていただくよう、お願ひします。



令和7年1月

30分で読める!

スマホに弱い大人の教科書

～捜査現場と学校現場から見たホンネ～

（発行） 熊本県警察

（協力） 熊本県教育委員会 熊本市教育委員会

QRコードからも閲覧
読み取ることができます

※8月9日(土)~17日(日)まで、学校は閉庁です。この期間に、児童の入院や大きなケガ等がありましたら、後日配付しますプリントのQRコードから連絡をお願いします。管理職が対応します。この期間以外で、入院等がありましたら、学校へ連絡をお願いします。(木葉小学校85-2053)

前期前半、保護者の皆様や地域の皆様には、いろいろな面で大変お世話になりました。ありがとうございました。長い夏休み、子供たちが元気で充実した休みを過ごすことができることを願っています。